

Un jesuita portavoz de la Santa Sede



El Papa Benedicto XVI ha nombrado al P. Federico Lombardi, s.j., nuevo Director de la Sala de Prensa de la Santa Sede, encargo que sumará a los de Director General de *Radio Vaticana* y Director del *Centro Televisivo Vaticano*.

Originario de la provincia italiana de Cuneo, donde nació el 29 de agosto de 1942, el P. Lombardi ingresó en 1960 en el noviciado de la provincia turinesa de la Compañía de Jesús en Avigliana. Se licenció en Filosofía en 1965 en la Facultad filosófica *Aloisianum* de los Jesuitas en Gallarate (provincia de Varese). Durante los cuatro años siguientes fue asistente de los estudiantes en el Colegio Universitario de los Jesuitas en Turín; en la Universidad local se licenció en Matemáticas. Fue ordenado sacerdote en 1972. Un año después se licenció en Teología en la *Phil.-Teol. Hochschule St. Georgen* de los Jesuitas en la ciudad alemana de Frankfurt, y pasó a ser miembro del Colegio de Escritores de la revista *Civiltà Cattolica* (la publicación más antigua entre las italianas aún activas) y redactor de la misma, hasta responsabilizarse de ella como subdirector en 1977.

Encomendada a los jesuitas, tal revista quincenal fue instituida “perpetuamente” en 1850 por Pío IX, quien la dotó de un estatuto en el que se establece un vínculo especial con la Santa Sede en virtud del cual los borradores de la publicación se envían a la Secretaría de Estado de la Santa Sede para su aprobación definitiva.

De 1984 a 1990 el P. Lombardi fue Provincial de la Provincia de Italia de la Compañía de Jesús. En *Radio Vaticana* ha sido Director de Programas de 1991 a 2005, año desde el que es su Director General. Es igualmente Director del *Centro Televisivo Vaticano* desde 2001.

El nuevo portavoz vaticano ha agradecido al Santo Padre la confianza que le deposita con este nombramiento, y ha escrito una carta dirigida a sus compañeros periodistas en estos términos:

Queridos amigos y amigas:

Mientras me preparo a asumir esta nueva tarea en la Oficina de Prensa de la Santa Sede, me siento agradecido, naturalmente, al Santo Padre y a los Superiores por la confianza que han depositado en mí, pero pienso también en particular –con simpatía– en ti y en todos los colegas de la información que estoy llamado a servir.

Trabajo desde hace tiempo, como vosotros, para que la actividad del Santo Padre y la realidad de la Iglesia sean conocidas y comprendidas de forma objetiva y adecuada.

Navarro-Valls ha llevado a cabo su largo servicio en este ámbito con capacidad, inteligencia y dedicación excepcionales. Todos le estamos profundamente agradecidos y seguimos contando con su amistad.

No puedo pretender imitarle, pero podéis contar con el empeño que pondré, con mis límites pero con todas las fuerzas disponibles, en servir al Santo Padre y vuestro buen trabajo. Sé que puedo contar con la colaboración que ciertamente ofrecerá con generosidad –a mí y a vosotros– todo el personal de la Oficina de Prensa, empezando por su subdirector, el amigo P. Ciro Benedettini.

Te pido también a ti benevolencia, sabiendo que así esta parte común de nuestro camino será más fructuosa.

Confío al Señor estos sentimientos en la festividad litúrgica de San Benito, en la que, quizá, no por casualidad, recibo el encargo de este nuevo servicio.

Cordialmente tuyo,